
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Sozialausschusses 

vom Dienstag, den 20.08.2019. 

 

6.3 Kindertagestättenbedarfsplan 
Monika Henrici:  
Frau Henrici bittet darum, dass der Kita-Bedarfsplan künftig ein TOP mit Beratung wird. Es sollte möglich sein, 
diesen auch im AK-Kitas zu beraten. Es ist eine wichtige Grundlage, die mehr im Mittelpunkt stehen muss und 
nicht nur als Mitteilung.  
 
Holger Bellino weist darauf hin, dass zu Beginn der Sitzung die Möglichkeit besteht, auf Antrag auch eine 
Mitteilung in einen Tagesordnungspunkt zu ändern.  
 
Sandra Zunke sichert eine Weitergabe an den AK-Kita zu. 

 




